Comunicado de Prensa

Ministro de Finanzas Públicas sostiene reunión con la nueva Representante del BID en Guatemala

El Ministro de Finanzas Públicas, Alvaro González Ricci, sostuvo una reunión con una delegación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), con el objetivo de realizar la presentación oficial de Ignez Tristao, quien asumirá la representación de ese organismo financiero en Guatemala a partir del 15 de febrero próximo.

La delegación del BID, estuvo liderada por el Gerente General del Departamento de Centroamérica, Haití, México, Panamá y República Dominicana, y Representante en Costa Rica, el Señor Fernando Quevedo.

Entre los principales temas que se abordaron, el Ministro de Finanzas Públicas, Alvaro González Ricci, comentó sobre la situación macroeconómica del país, resaltando los indicadores fiscales y económicos alcanzados en el año fiscal 2021 y en cumplimiento a los lineamientos establecidos por el Gobierno del Presidente Alejandro Giammattei.

Asimismo, el titular de la Cartera del Tesoro manifestó que Guatemala busca operaciones con mejores condiciones financieras, que vayan acorde al plan de contención del gasto y reduzcan la desigualdad y la pobreza.

Resaltó que es importante el acompañamiento del BID, para lograr el aseguramiento de activos estratégicos, así como con asistencia técnica orientada a la innovación de proyectos, incluidos aquellos vinculados a Alianzas Público Privadas (APP).

Como nueva representante del BID en Guatemala, la señora Ignez Tristao liderará el diálogo con el gobierno de Guatemala y con representantes de la sociedad civil, el sector privado y la comunidad internacional. Además, coordinará y supervisará la implementación de la Estrategia de País del BID con Guatemala, según lo indicó el Gerente General del Banco el señor Fernando Quevedo.

Asimismo, la nueva Representante del BID manifestó su disposición de continuar trabajando en pro del desarrollo del país y resaltó el constante apoyo a Guatemala, para brindar asesoría y acompañamiento técnico en diferentes acciones.

El Ministro de Finanzas Públicas, Alvaro González Ricci, agradeció el apoyo constante coordinado entre Guatemala y ese organismo, por medio de Carlos Melo, actual Representante en Guatemala.



